

Ecopetrol rechaza bloqueos en ingresos de la refinería de Barrancabermeja



La carga de la refinería se mantiene en más de 200 mil barriles por día con entregas de combustibles de acuerdo con el consumo en el país.

Barrancabermeja, 26 de mayo de 2021-. Ecopetrol rechaza la obstrucción a las vías públicas de acceso a la refinería de Barrancabermeja que realiza desde ayer un grupo de personas, con el respaldo de la Unión Sindical Obrera (USO).

La situación pone en riesgo el abastecimiento normal de combustibles derivados del petróleo, vulnera el derecho al trabajo e impide la libre movilización de los trabajadores y de las familias que residen en las instalaciones de la refinería.

La refinación de hidrocarburos en Colombia es una actividad de utilidad pública y constituye un servicio esencial para la atención en salud y el transporte de pasajeros. Su suspensión pone en riesgo derechos fundamentales.

Hoy la carga de la refinería de Barrancabermeja se mantiene en más de 200 mil barriles por día, con entregas normales en combustibles de acuerdo con la demanda del interior del país.

En la actualidad la refinería de Barrancabermeja genera un promedio de 2.500 empleos, a través de empresas aliadas.

Ecopetrol reconoce a los trabajadores de la refinería de Barrancabermeja que respaldan con su compromiso la producción de combustibles limpios que requieren todos los colombianos y son fundamentales para la atención de la pandemia generada por la covid-19.

Más Noticias Afiliados



Ecopetrol rechaza bloqueos en ingresos de la refinería de Barrancabermeja



United gana el premio Webby "People's Voice" a la mejor aplicación de viajes



Más de 56 mil estudiantes de zonas rurales se han beneficiado con internet fijo gratuito con Escuelas Conectadas de Claro por Colombia



Más de 200
excombatientes
fortalecieron sus
habilidades tecnológicas
gracias a la alianza entre
Claro por Colombia y la
ARN



United Eco-Skies® volando hacia un futuro